



## Nota informativa del Ministerio de Salud Pública (16/06/22)



**Para COVID-19 se realizaron un total de 4 mil 452 muestras para la vigilancia, resultando positivas 17 para 0,4 % de positividad. El país acumula 13 millones 927 mil 351 muestras realizadas y 1 millón 105 mil 681 positivas (7,9%).**

**Presidencia, 16 de Junio de 2022**

Al cierre del día de ayer, 15 de junio, se encuentran ingresados un total de 902 pacientes, en vigilancia 43, sospechosos 771, y confirmados activos 88.

Para COVID-19 se realizaron un total de 4 mil 452 muestras para la vigilancia, resultando positivas 17 para 0,4 % de positividad. El país acumula 13 millones 927 mil 351 muestras realizadas y 1 millón 105 mil 681 positivas (7,9%).

Del total de casos (17): 14 fueron contactos de casos confirmados y 3 con fuente de infección en el extranjero. De los 17 casos diagnosticados, fueron del sexo femenino 9 y del sexo masculino 8.

El 11,8% (2) de los 17 casos positivos fueron asintomáticos, acumulándose un total de 147 mil 011 que representa el 13,3 % de los confirmados hasta la fecha.

De los 17 casos diagnosticados pertenecen a los grupos de edad: menores de 20 años (6), de 20 a 39 años (3), de 40 a 59 años (4), de 60 y más (4).

### **Residencia por provincia y municipios de los casos confirmados:**

Artemisa: 1 caso

- Artemisa: 1 (contacto de casos confirmados)

La Habana: 4 casos

- 10 de octubre: 1 (contacto de casos confirmados)

- Arroyo Naranjo: 1 (contacto de casos confirmados)

- Habana del Este: 1 (contacto de casos confirmados)

- Cotorro: 1 (importado)

Mayabeque: 1 caso

- Nueva Paz: 1 (contacto de casos confirmados)

Matanzas: 4 casos

- Matanzas: 4 (contactos de casos confirmados)

Villa Clara: 2 casos

- Santa Clara: 2 (contactos de casos confirmados)

Ciego de Ávila: 1 caso

- Morón: 1 (contacto de casos confirmados)

Camagüey: 2 casos

- Guáimaro: 1 (contacto de casos confirmados)

- Vertientes: 1 (contacto de casos confirmados)

Holguín: 1 caso

- Holguín: 1 (importado)

Granma: 1 caso

- Manzanillo: 1 (importado)

Del millón 105 mil 681 pacientes diagnosticados con la enfermedad, se mantienen ingresados 88, todos con evolución clínica estable. Se acumulan 8 mil 529 fallecidos (0 en el día), letalidad de 0,77% vs 1,17% en el mundo y 1,72% en las Américas; dos evacuados, 57 retornados a sus países, en el día hubo 25 altas, se acumulan 1 millón 097 mil 005 (99,2%). No se reportan pacientes graves ni críticos confirmados ingresados en los Cuidados Intensivos del país.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**